

jueves 5 de mayo de 2022

Antequera acoge el domingo 22 de mayo la cuadragésima edición de su Carrera Urbana El Botijo Ciudad de El Torcal y la undécima Carrera Urbana por la Inclusión

El teniente de alcalde Juan Rosas destaca la colaboración de Agua El Botijo en todas las iniciativas deportivas que promueve el Ayuntamiento, al tiempo que destaca la ayuda que ofrecerá la Diputación Provincial de Málaga para poder hacer una realidad un pionero programa escolar contra el sedentarismo que se llevará a cabo el próximo curso de la mano de la asociación Corazones Solidarios.



El teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, el teniente de alcalde de Programas Sociales, Alberto Arana, la responsable de Agua El Botijo, Sara Benítez, y Francisco Peramos en representación de la asociación Corazones Solidarios han presentado en la mañana de hoy jueves el próximo desarrollo de dos de las más tradicionales pruebas deportivas populares que se llevan a cabo en nuestra ciudad año tras año. Se trata de la Carrera Urbana Ciudad de El Torcal (patrocinada por El Botijo Agua de Andalucía) y de la Carrera Urbana por la Inclusión, que cumplirán en el presente año 2022 su cuadragésimo y

undécimo aniversario respectivamente. Ambas pruebas tendrán como punto de salida y meta el Paseo Real, prevaleciendo el interés por ser una carrera que cuente con mucha participación teniendo en cuenta además que no se ha podido celebrar desde el año 2019 a causa de la pandemia puesta que la edición prevista en marzo de 2020 ya tuvo que ser suspendida.

En lo que respecta a la XL Carrera Urbana El Botijo "Ciudad de El Torcal", habrá dos pruebas diferenciadas. La primera tendrá lugar a partir de las 12:00 horas y estará destinada a prebenjamines, benjamines, alevines e infantiles, con un recorrido aproximado de 1 kilómetro. La segunda englobará al resto de categorías (cadetes, juveniles, junior, promesas, senior y veteranos) con salida prevista a las 12:30 horas y un recorrido de 5 kilómetros de extensión, todo dentro del casco urbano de la ciudad atravesando sus principales calles.

En cuanto a la X Carrera por la Inclusión, se plantean tres tipos de pruebas. La primera de ellas a las 11:30 horas, tratándose de un circuito de 500 metros en el Paseo Real para personas que se desplacen en silla de ruedas sin autonomía y necesiten correr con guía, incluyendo también a menores de 10 años con cualquier tipo de discapacidad. La segunda y la tercera prueba se compartirán con las que se realicen dentro de la Carrera Urbana Ciudad de El Torcal, saliendo a las 12:00 horas (1 kilómetro de recorrido) y a las 12:30 horas (5 kilómetros de recorrido). La de las 12:00 horas incluirá a personas con discapacidad intelectual leve, down e

intelectual moderado, deportistas con déficit en la movilidad y sin agudeza visual o limitada. La de las 12:30 horas tendrá consideración de OPEN abierta a todo tipo de discapacidades. Habrá una modalidad específica de Equipos Inclusivos integrados por tres miembros: un hombre, una mujer y un deportista con discapacidad, teniendo que empezar y finalizar la carrera todos juntos.

Las inscripciones para la Carrera por la Inclusión serán gratuitas para todas las categorías, debiendo enviar un correo electrónico a las direcciones activi-pdm@antequera.es [<mailto:activi-pdm@antequera.es>] o jbjimenez@antequera.es [<mailto:jbjimenez@antequera.es>] indicando claramente la categoría en la que se inscribe. El plazo de inscripción estará abierto hasta el miércoles 18 Mayo a las 14:00 horas.

En cuanto a las inscripciones en la Carrera Urbana El Botijo Ciudad de El Torcal, serán gratuitas para las categorías de PREBENJAMÍN a INFANTIL (*), debiendo realizarlas en la página de Dorsalchip. El precio de la inscripción en el resto de las categorías (de cadetes a veteranos) será de 5 euros por corredor tanto locales como no locales, que deberán inscribirse en la página www.dorsalchip.es [<http://www.dorsalchip.es>]. Las categorías de PREBENJAMÍN a INFANTIL (*) de los Centros Docentes de Antequera y Anejos lo harán directamente en el formulario entregado por el Área de Deportes; los corredores de Antequera de categoría cadete o superior de los Centros Docentes de Antequera lo deberán hacer en la página indicada.

Propósito solidario frente al sedentarismo

El dinero que se recaude simbólicamente a través de las inscripciones en la carrera será destinado a desarrollar el próximo curso un programa escolar contra el sedentarismo que llevará a cabo la asociación Corazones Solidarios con la destacada colaboración de la Diputación de Málaga.

Por otra parte, el artista José Medina Galeote ha diseñado una camiseta conmemorativa que será entregada a los participantes en las modalidades que conllevan la cuota de inscripción de 5 euros, poniéndose a la venta por el mismo precio para el resto así como para el público en general en un expositor de Corazones Solidarios.

